学 校 だ よ り



4 月号

令和 3年 4月 7日

NO,381

横浜市立茅ケ崎小学校 校 長 宮崎 美代子

学校 http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/chigasaki/

学校教育目標 自分らしさを創る たくましい ちがさきっ子



新たな一年が始まりました校長

校長 宮崎美代子

133名の卒業生が、例年より早く開花し、見ごろを迎えた桜に見守られなほんこうすだがら本校を巣立っていきました。全員がマスク着用で列席し、椅子の間隔もかんせんしょうよぼうさくなか、そのぎょうしょじょよしき メートル空ける等の感染症予防策をとった中での卒業証書授与式でしたことが、子ども達は、堂々とした態度と凛とした表情で、卒業証書を受け取って

くれました。呼名に応える「はい」の返事が、今も耳に残っています。改めて、子ども達の幸せな未来をいの きくじっ ねんせい とうこう にゅうがくしき しんねんど じゅんび ちから か たいいくかん 祈ります。そして、昨日新6年生が登校し、入学式や新年度の準備に力を貸してくれました。体育館に まらした子ども達は、最上級生になったという自覚と自信で満ち溢れていました。これからの茅ケ崎 またい 小学校をリードしていってくれるものと期待しています。本日、創立33年目となる本校に163名のかわいらしい1年生を迎え、児童880名、教職員60名で令和3年度茅ケ崎小学校のスタートです。

1 年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。真新しいランドセルを背負っての通学を楽しみにしていたことと思います。たくさんのお友達や先生たちと一緒に、元気よく勉強したり、遊んだりしましょうね。先生たちは、みなさんが「楽しく」学校に通えるようにお手伝いをします。

2 年生、3 年生、4 年生、5 年生、6 年生のみなさん、進級おめでとうございます。学年が一つ上がって、教室の場所も変わって、クラスのメンバーも変わって、「新しい」ことづくめですね。フレッシュな気持ちでいっぱいだと思います。すでに「今年は口口をがんばろう」とか「今年は口口に挑戦したいな」という目標を立てている人もいるでしょう。進級は「今までと違う自分」を創り出す、大きなチャンスです。将来の自分のために、いっぱい「種蒔き」をしてください。 先生たちは、みなさんの蒔く「種」が育つのにふさわしい「土づくり」をお手伝いします。

教職員も大勢の新しいメンバーを迎え、職員室の雰囲気も変わりました。茅ケ崎小学校に通う子ども達一人ひとりが「今日も楽しかったなあ。明日も学校が楽しみだなあ。」と思いながら通学できるように教職員一同、力を合わせて教育活動に取り組んでいきたいと思っています。ですが、子ども達のよりよい育ちのためには、地域のみなさま、保護者のみなさまのお力も欠かすことはできません。どうぞ、令和3年度も、学校と子ども達へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。